

## **Südbadische Einzelmeisterschaften am 22.-23.11.2014 beim TTC Mühlhausen**

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

jährlich finden im Anschluss an die Bezirksmeisterschaften die Meisterschaften auf südbadischer Ebene statt. In diesem Jahr finden sie bei uns im Bezirk statt. Der TTC Mühlhausen hat sich bereit erklärt, diese Großveranstaltung durchzuführen. Ich danke hier der Mannschaft um Georg Winkler für diese Bereitschaft und wünsche dem Turnier einen guten Verlauf.

In den vergangenen Jahren haben wir auf Bezirksebene, auch dank der Unterstützung aller Vereine, ein vorbildliches Fördersystem aufgebaut. Dem Trainerteam um unsere Lehrwartin Sylvia ist es gelungen, zahlreiche junge Spielerinnen und Spieler an die STTV-Spitze heranzuführen.

Am kommenden Wochenende treffen sich nun am Samstag und am Sonntag die besten Nachwuchskräfte (mit wenigen Ausnahmen) in Mühlhausen.

Ich lade euch hiermit ein. Macht doch mal am Wochenende einen Besuch in Mühlhausen und lasst euch beeindrucken von dem Können der jungen Talente.

Mit sportlichem Gruß

Gerold Ehinger  
BV